



Thank you

for re-electing me as Secretary at the membership meeting in Taucha. I am delighted to have been saved from boredom for another two years and that I still have the chance to familiarize myself with the job.

I hope we can continue to work well together and confidently hope for your patience if some things don't work out straight away.

My first official report after my re-election contains not only the announcement of the admission of a club as a regular member, but unfortunately also the announcement of club closures.

Secretary

Günter Eberhard

Bronnhaldenweg 11, 72202 Nagold

Tel: +49 1520/358 9498

E-Mail: secretary@eaasdc.eu

Dankeschön

für die Wiederwahl als Secretary bei der Mitgliederversammlung in Taucha. Ich freue mich, für weitere zwei Jahre vor Langeweile bewahrt worden zu sein und dass ich weiterhin die Chance habe, mich in den Job einzuarbeiten.

Ich wünsche uns eine weiterhin gute Zusammenarbeit und hoffe zuversichtlich auf Eure Geduld, wenn manches nicht sofort klappt.

Mein erster dienstlicher Bericht nach der Wiederwahl enthält nicht nur die Meldung der Aufnahme eines Clubs als reguläres Mitglied, sondern leider auch die Meldung von Clubauflösungen.

Acceptance as regular member

Aufnahme als reguläres Mitglied

<p>The information about the new member was published in the February 2025 issue of the Bulletin. Until 21 March 2025, no questions or remarks to this application were received. The Board has decided to accept this club as a new member to the Association.</p>	<p>Die Information zum neuen Mitglied wurde in der Ausgabe des Bulletins vom Februar 2025 veröffentlicht. Bis zum 21. März 2025 waren keine Fragen oder Bedenken eingegangen. Der Vorstand hat beschlossen, diesen Club als Mitglied in die EAASDC aufzunehmen.</p>
<p>Rhythm Round Dancers RDC</p>	

Dissolution

Auflösung

<p>Final dissolution probably by end of 2025, termination of membership due to liquidation by 31 March 2025</p>	<p>Endgültige Auflösung wahrscheinlich zum Jahresende 2025, Ende der Mitgliedschaft wegen Liquidation zum 31. März 2025</p>
<p>Lucky Lines Lengerich e.V.</p>	
<p>by 31 May 2025</p>	<p>zum 31. Mai 2025</p>
<p>ROUNDS 2000 MANNHEIM</p>	



Ihr kompetenter Partner für:
 Gestaltung, Satz, Druck
 Digitaldruck, Laserkopien
 Weiterverarbeitung, Versand,
 personalisierten Mailings,
 Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
 Ihre Geschäftsausstattung,
 Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
 Bücher, Hauszeitungen,
 Broschüren, Flyer, Blocks
 Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
 81241 München

www.offprint.de
 ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
 Fax 089 / 82 99 81 20